

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Iribas recibe a estudiantes extranjeros de la Universidad de Navarra

El acto se ha celebrado en el Salón del Trono del Palacio de Navarra

Lunes, 23 de abril de 2012

El Gobierno de Navarra y el Ayuntamiento de Pamplona han ofrecido hoy una recepción a una representación de estudiantes extranjeros del campus pamplonés de la Universidad de Navarra. Hasta el Palacio del Trono del Palacio de Navarra se han desplazado más de medio centenar de alumnos y alumnas.



El alcalde Enrique Maya, el consejero Iribas y la vicerrectora de Alumnos, con los estudiantes extranjeros.

El acto ha estado presidido por el consejero de Educación, José Iribas, y por el alcalde de Pamplona, Enrique Maya. Asimismo, también ha acudido la vicerrectora de Alumnos y Extensión Universitaria de la Universidad de Navarra, María Iraburu.

El consejero Iribas ha destacado el papel que los estudiantes internacionales desempeñan para la proyección exterior de la Comunidad Foral, una región, ha dicho, "referente" en materia educativa por la "gran calidad" de sus enseñanzas universitarias y no universitarias. Ha subrayado asimismo la aportación de la Universidad de Navarra a la "apertura internacional" de la Comunidad Foral y de impulso al intercambio de conocimiento y al desarrollo científico, por lo que ha invitado a sus alumnos internacionales a que den a conocer el proyecto educativo de la Comunidad Foral, también en los tramos no universitarios.

Por su parte, Enrique Maya ha destacado el hecho de que una ciudad de pequeñas dimensiones como Pamplona, con menos de 25 kilómetros cuadrados y 200.000 habitantes, cuente con tres universidades y unos 25.000 estudiantes. El próximo 14 de mayo, el Gobierno y el consistorio recibirán al alumnado extranjero de la Universidad Pública de Navarra.

"Como en casa"

En representación de los alumnos ha tomado la palabra Bernardo Huerta Ponce, estudiante de Guayaquil (Ecuador), que cursa la licenciatura en Derecho y es presidente del Comité Internacional de la Universidad de Navarra, encargado de dar la bienvenida y orientar a los

alumnos extracomunitarios. "Pamplona es un lugar idóneo para hacer la carrera. Nos sentimos como en casa", ha concluido.

En la Universidad de Navarra - con cinco campus, en Pamplona, San Sebastián, Madrid, Barcelona y Nueva York-, el 14% de los estudiantes (1.712 en el curso 2010-2011, procedentes de 79 países, de ellos 1.025 en el campus de Pamplona) y el 7% del profesorado procede del extranjero. De los 1.712 estudiantes, el 42,4% cursa programas de máster; un 32,8% de doctorado; y un 7,4%, estudios de grado. La mayor parte de estos alumnos procede de Iberoamérica (casi el 42%), seguido de Europa (20%) y Asia (10,8%).

La Universidad de Navarra oferta 10 programas bilingües en grados y 9 programas bilingües en másteres. Por otra parte, el centro académico mantiene acuerdos de colaboración con 350 universidades de los cinco continentes. Gracias a estos convenios, 392 alumnos realizaron estancias en el extranjero el curso pasado y 291 alumnos internacionales acudieron a la Universidad para realizar un intercambio.

Programas de la UN

Asimismo, el Servicio de Relaciones Internacionales de la Universidad de Navarra tiene un programa de atención de estudiantes internacionales que organiza cada año jornadas de bienvenida y despedida para estos alumnos. También posee el Programa Mentor, que proporciona de manera estable asistencia y orientación individualizada a aquellos estudiantes internacionales que lo requieren, especialmente durante sus primeras semanas en la Universidad. Asimismo, celebra el International Networking Evenings, que pretende la integración e intercambio cultural entre alumnos internacionales y nacionales.

Otra de las actividades es el Buddy Program, un programa de intercambio de idiomas, que ayuda a los estudiantes internacionales a conocer estudiantes de español. Este año participan en el programa más de 90 alumnos.

La Universidad ofrecerá este verano por primera vez la International Summer University del 16 de julio al 10 de agosto 2012. Consiste en 3 semanas de cursos de lengua y cultura (Instituto de Lengua y Cultura Españolas) y 1 semana de curso académico en Inglés de varios Facultades: Arquitectura, Medicina, Farmacia, Enfermería, Filosofía y Letras, Comunicación e ISSA (School of Management Assistants).

La Universidad de Navarra recibió el año pasado la calificación de Campus de Excelencia Internacional, que otorga el Ministerio de Educación, por su proyecto Horizonte 2015 en el que se potencia la investigación, la docencia y la implicación social.